

Januar 2022

Wir wünschen allen
Kolleginnen und Kollegen
ein frohes neues Jahr 2022.



Aktuelles aus der HJAV

Verlängerung der Corona-Satzung & pandemiebedingte Ausstattung der HdBA

Wegen gesetzlicher Vorgaben des Landes Baden-Württemberg findet ab Januar 2022 wieder **Präsenzunterricht** an der HdBA statt. Etwaige digitale Lerneinheiten sind daher nur nach Erfordernis möglich.

Es erfolgt außerdem eine Vereinheitlichung der Bewertungsart für die **Portfolio-Prüfung**. Auch für **Wiederholungs- oder Nachholungsprüfungen** dürfen Prüfungsarten verwendet werden, die von der Prüfungs- und Studienordnung abweichen, wenn dies pandemiebedingt erforderlich ist.

Für **Masterstudierende** steht alternativ zum Auslandspraktikum die Möglichkeit zur Verfügung, dieses bei einem ausländischen Unternehmen mit Online-Anteilen oder gänzlich online zu absolvieren.

Für die **Bachelorstudiengänge** steht diese Möglichkeit allerdings nicht zur Verfügung, da hier auch die Option eines Inlandspraktikums besteht.

Weiterhin ist es vorgesehen die HdBA mit weiterer **IT-Hardware** auszustatten, um bei Erforderlichkeit Hybridunterricht zu ermöglichen. Damit soll die Weiterführung des Studiums auch denjenigen ermöglicht werden, die wegen aufzeigender Erkältungssymptom, Kinderbetreuung oder fehlender Immunisierung am Präsenzunterricht gehindert sind.

Mit Euch. Für Euch. Gemeinsam.

NEWSLETTER

Das steht 2022 an

APRIL	27.04.2022	Jugendwahlen zur JAV, BJA V & HJA V
MAI	06.05.2022 - 07.05.2022	Bundesjugendtag der dbb jugend
	12.05.2022	Bundeshauptjugendversammlung der vbba jugend
	13.05.2022 - 14.05.2022	Bundesjugendgewerkschaftstag der vbba jugend
JUNI	07.06.2022 - 08.06.2022	Bundeshauptvorstandssitzung der vbba
	08.06.2022 - 10.06.2022	Bundesgewerkschaftstag der vbba

Sitzung der vbba-Bundesjugendleitung in Nordhorn

Vom 17.12. - 19.12.2021 tagte die Bundesjugendleitung in Nordhorn. Selbstverständlich wurde durch von Teilnehmenden die 2G+ 😊 Regel täglich eingehalten.

Aktuelle Themen, wie zum Beispiel die anstehenden HJA V-Wahlen im April 2022, wurden besprochen und die letzten Vorbereitungen für unseren Bundesjugendgewerkschaftstag 2022 wurden angegangen. Seid gespannt! 🤔👀

Nach getaner Arbeit nahmen wir an einer Punschfahrt auf der Vechteschute durch die Wasserstadt Nordhorn teil.

Es ging unter niedrige Brücken hindurch, rund um die Innenstadtinsel. Und so wie es sich gehört, ließ Nordhorn die Brücke in vbba Magenta erstrahlen. Wir gehen davon aus, dass die Stadt Nordhorn dies nur für uns gemacht hat. 🍷😊

Rundherum war es eine erfolgreiche Sitzung. 👍🎉



Reminder:

Am 27.04.2022 sind Jugendwahlen!

Deine starke Stimme der vbba!